
ATA nº 011/2023 

Ata da Décima Primeira Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e três da Décima 

Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de Santa Catarina, 

realizada em quatro de maio às dezessete horas e trinta minutos no Plenário “Vereadora 

Joana Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador VALDECIR SCHMEIER, que convidou o 

Segundo Secretário da Mesa Diretora, o Vereador LUIZ FERNANDO ZABOT DE MELLO, 

para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a fez e verificou-se a presença dos 

demais senhores vereadores: JOELSO VICENTE DOMINGUES DE LIMA,MARILENE DE 

MELLO, VALENTIM BORGES DA SILVA,EDERSON DIRLEI 

SCHENKEL,CLAUDIOMIRO PAVAN e ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO.Registrou-se 

a ausência do Vereador DIEGO LUIS POLETTO.A seguir, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão. A ata da 10ª Sessão Ordinária de dois mil e vinte e três, depois de lida, foi 

aprovada sem restrições. No Expediente do Dia constou a leitura de convite da Cresol e 

do Instituto Santa Emília. Com o fim do Expediente do Dia, passou-se à Ordem do 

Dia:PROJETOS DE LEI EMPRIMEIRA VOTAÇÃO:Projetos de Lei nº 012, 014, 015 e 

016/2023: postos em discussão e votação, foram aprovados por 

unanimidade.INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS: Indicação nº 030/2023: posta em 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Com o fim da Ordem do Dia, foi dada 

a palavra livre aos senhores edis. OVEREADOR ALEX comentou sobre a confirmação 

pelo Deputado Fabiano da Luz do envio para nosso município de recursos para a cultura. 

AVEREADORA MARILENE comentou sobre o fato do Projeto de Lei nº 011/2023 não 

estar na pauta, sobre o retorno do Programa de Aquisição de Alimentos e sobre o aumento 

do repasse pelo governo federal para a merenda escolar.OVEREADOR EDERSON 

comentou sobre as pautas que acompanhou no Congresso Nacional quando esteve em 

viagem a Brasília, sobre o evento “Plantando Água” e sobre a entrega do equipamento 

Lucas III ao SAMU. OVEREADOR JOELSO justificou o fato de ter retido o Projeto de Lei 

nº 011/2023 para discussão. OVEREADOR PAVAN comentou sobre as visitas ao Senador 

Jorge Seif e aos Deputados Jorge Goetten,Zé Trovão,Caroline de Toni, Julia Zanatta e 

Daniela Reinehr e fez críticas ao governo federal. OVEREADOR VALDECIR comentou 

sobre a entrega do equipamento Lucas III, referiu ter participado da posse da nova 

delegada da Receita Federal e da entrega de trator para a comunidade de Sede Unida. 

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e convidou 

para a próxima Sessão Ordinária em onze de maio às dezessete horas e trinta minutos. 

Cópia da sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


